

LLL 154  
155



1983

PV-3/2

# Siempre atendiéndonos

Cuando cruzo esta plaza de San Agustín y ya aclarado el paso de coches, bus, motocicletas, peatones, —todo una masa de circulación—, siempre dirijo mirada y oración a esta nuestra imagen de San Vicente Ferrer, entronizada durante todo el año.

Es el único altar callejero vicentino donde a toda hora le tenemos presente.

Porque retablos cerámicos los hay en casi todos los lugares de emplazamiento de las demás asociaciones vicentinas, mas no en escultura, corpóreo, como aquí en esta gran replaza que nos revive su presencia predicando las masas de fieles.

Veo —pues por aquí transcurro bastante— cómo gente de muy diversa condición le reza.

Otros absortos ruéganle por tantas cosas como nos atenazan en todo momento.

Una vez oí la oración recia de un

hombre casi extasiado mirándole.

También los ojos rellenos de lágrimas vi cómo balbuceaba. ¿Agradecimiento? ¿Petición angustiada?... Una temblorosa oración.

Fijaos vosotros, todos los asociados a esta única Asociación de Niños de San Vicente Ferrer, al pasar por el amplio laberinto de esta plaza de San Agustín, y veréis cómo siempre, siempre, alguien le mira fijamente, queda un tanto como arrobado y, tras santiguarse, prosigue su camino, no sin volverse aún varias veces, hasta que la lejanía o el volver por cualquiera de estas avenidas le quita la visión de esta imagen pétrea, que parece animarse y querer abrazar a cuantos valencianos avecindados, extranjeros, todos sus devotos, le ruegan en todo instante en nuestro casilicio, permanente altar adosado junto a la parroquia en el ángulo de la calle de Huesca.

T. BETTEREAU

## PARA ALTAS Y CONSULTAS PUEDEN DIRIGIRSE A:

- Oficinas: calle Quevedo, teléfono 322 78 25, de 4 a 7, excepto sábados.
- D. Eugenio Soler: San Vicente, 61, electrodomésticos, teléfono 322 10 35.
- D. José María Cabrera: Padilla, 3, paquetería, teléfono 322 46 07.
- D. Miguel Herráez: San Vicente, 28, comuniones, teléfono 321 94 71.